



التاريخ: 04 أكتوبر 2022

المرجع: IHC/SBS-LB/337/2022

Disclosure and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500
Abu Dhabi, UAE

السادة/ قسم الإفصاح والإمتثال
المحترمين
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص.ب. 54500
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Sub: Notification from International Holding Company

الموضوع: تنويه من الشركة العالمية القابضة ش.م.ع.

PJSC

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

With reference to IHC's disclosure regarding the acquisition of a 50% stake in Turkish clean energy market leader "Kalyon Enerji", through its subsidiary **International Energy Holding (IEH)**, we write to inform you that 80% of the said project has now been transferred to Multiply Group PJSC and 20% to Alpha Abu Dhabi Holding PJSC.

بالإشارة إلى إفصاح الشركة العالمية القابضة ش.م.ع. فيما يتعلق بالاستحواذ على حصة 50% في شركة "كاليون إنرجي" الرائدة في سوق الطاقة النظيفة في تركيا، من خلال شركتها التابعة أنترناشونال انيرجي القابضة، نحيطكم علماً بأنه قد تم تحويل 80% من المشروع المذكور إلى شركة مجموعة ملتيلابي ش.م.ع. و 20% إلى شركة ألفا ظبي القابضة ش.م.ع.

The transaction was processed post obtaining of all regulatory approvals.

وتم استكمال المعاملة بعد استيفاء الاجراءات اللازمة والحصول على موافقة الجهات التنظيمية المختصة.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

سيد وصبر شويخ - العضو المنتدب
Syed Basar Shueb Managing Director
International Holding Company P.J.S.C. - P.O. Box 54500
الشركة العالمية القابضة

Copy to:

Securities and Commodities Authority (SCA) - Abu Dhabi, UAE

نسخة ال:

هيئة الأوراق المالية والسلع - أبوظبي ، الامارات العربية المتحدة